十月四日

全校のみなさん、おはようございます。

に

た そう感じない りま した。 いのは皆さんが学校生活に「慣れた」から 度当初、「一年間は長い ツフ エスティバルを終え、 だろうな」と思 ょ う。 ま さ

安 1 た自 うことは、生きてい ŧ たちが生活してい やか 分をさらし続けねばなりません。 にさせたり、 事に「慣れる」事ができなかったとしたら、 く上で、 く上で必要不可欠といえるでしょう。 仕事の能率を上げたりする上で重要な行 「慣れる」という行為は、 ですから、適度に「慣れる」 常に、 友人と 大きな \mathcal{O} で 関

ます 自分 や周 生活 と自 ことに気 5 あることに むと言 囲 体 を に 確 今 \sim か 置 対 \mathcal{O} てしまったり、 0 気 カュ する意識 自分自身の 「慣れる」ことで物事に集中できず なくな た姿勢は りを忘れ る立 は 0 薄く 現実 大切です ろなことに 7 が 自分のやりた 5 な ま が 見えな 別 に です 0 たり が 興味を持ち、 最 ってしま 初頑張 します。 いことや好きなことだけ 0 他 `` 人に ダラダラとだらし 迷惑をか 頃 慣 ると、 そ 気 \mathcal{O} そ 気を な 分 \mathcal{O} ち る F, $\sum_{}$

皆さん 三蔵 流 が 支授 東 本 浄教 つさん で ぞうるしじ 勤 \Diamond ゆじ \neg 正 ょ 信 うきょ 偈 に <u>ځ</u>

焚焼 経帰楽邦 ぼ しょう せん ぎょ うきらく に ほう)

こいう言葉があります。

中 0 さり 蔵 と焼き捨てたという話につ 葉 出会いに経とい う教えを 中国 教えを聞 いただきました。ところが 「慣れて」といて述べて、苦労と 坊さん が 11 る部分です て手 た 帰 る途 経

を 大 か 私たちに身を持って示してくださって るように私たちは、 と思った時に、「慣れる」ことから抜 中でも、 ら抜け出せなくなります。 つも新鮮な気持ちで受け止めたい 物事をただ当たり前 しまうと、 いるようです。 返 こ の す勇気も のです。 に しとし 曇鸞 胡